



Drones y misiles rusos destruyeron zonas residenciales.

Se mantiene ofensiva rusa con drones y misiles

Ataque masivo a Kiev deja 15 fallecidos y cientos de heridos

Ucrania pidió convocar al Consejo de Seguridad de la ONU.

Durante la jornada de ayer, el ministro de Relaciones Exteriores de Ucrania, Andrii Sibiga, anunció que solicitó una reunión con el Consejo de Seguridad de la ONU para abordar los recientes ataques rusos contra Kiev, en los que murieron 15 civiles y un centenar resultaron heridos.

A través de sus redes sociales,

Sibiga informó que hoy se sostendrá una reunión de emergencia del Consejo de Seguridad de la ONU bajo el ítem de la agenda "Mantenimiento de la paz y la seguridad en Ucrania".

En su mensaje, el ministro de Relaciones Exteriores ucraniano, acusó que el presidente ruso, Vladimir Putin, rechaza los esfuerzos por la paz y quiere prolongar la guerra, invocando que "el mundo cuenta con la fuerza suficiente para detenerle: a través de una presión unida y una posición basada en principios a favor de un

alto el fuego completo, inmediato e incondicional", enfatizó.

Cabe recordar que al menos 15 personas murieron en un ataque masivo lanzado la noche del miércoles por Rusia contra la capital ucraniana, con un niño de seis años entre los fallecidos.

Según el Servicio de Emergencias de Ucrania, más de un centenar de personas resultaron heridas, encontrándose entre ellas 14 niños de diversas edades, en el bombardeo en el que Rusia utilizó 309 drones de ataque tipo Shahed y ocho misiles de cruce-

ro Iskander-K.

Pese a que las defensas antiaéreas ucranianas consiguieron derribar o neutralizar 288 drones y tres misiles, cinco Iskander lograron impactar, uno de ellos directamente en un edificio residencial de nueve pisos del que destruyó la entrada.

Un total de 21 drones "suicidas" impactaron en 12 ubicaciones y la caída de fragmentos de vehículos aéreos no tripulados derribados fue observada en 19 lugares, casi todos en la capital, según el balance de la Fuerza Aérea.